
Отчет 
о работе Попечительского совета за 2020/2021 учебный год 

Слушали: 

по первому вопросу: 

Председателя попечительского совета школы Полевую Е.В., 

которая подробно рассказала о добровольных перечислениях, 

которые поступили на благотворительный счѐт школы на 

10.09.2021 и об их расходовании. Екатерина Викторовна 

подробно пояснила, на какие нужды школы были 

израсходованы данные добровольные перечисления. А именно 

255 .00 (двести пятьдесят пять рублей.) на замену комплекта 

сшитых ламелей для жалюзи, 70.00 (семьдесят рублей) на 

колорекс «Снежка» 0,1литр-20 рублей, шпатлѐвка «Акрил»-15 

кг, эмаль ПФ-115-1.8кг, лента малярная, колер унибер 0,1л, 

948,00(девятьсот сорок восемь рублей) а именно на –эмаль ПФ-

266-1,8 кг-5 шт,, эмаль ПФ-115 белая1,8 кг-7 штук, краска 

акриловая 3шт-14.4 кг, мель 1кг.-5штук, валик 1шт,кисть 2 шт, 

колер салатовый 1 шт 

Полевая Е.В. напомнила о необходимости участия законных 

представителей в сборе добровольных пожертвований, 

необходимых УО . 

 

Постановили: 

1. Продолжить формировать добровольные перечисления 

для нужд  школы в учебный период 

2. Принимать участие в организации работы по

 поддержанию технического состояния 

школы. 

 

 

 


